



PRESSEINFORMATION | 19. JULI 2024

## Beräumung der Hochwasser-Sandsäcke abgeschlossen Landrat André Schröder dankt allen Helfern

Genau 29 Wochen nach Feststellung des Katastrophenfalls in Mansfeld-Südharz sind die Arbeiten zur Beräumung der Sandsäcke nach dem Helme-Hochwasser nunmehr abgeschlossen. Inzwischen sind auch die letzten Sandsäcke im Bereich Martinsrieth und Hohlstedt komplett beräumt.

Landrat André Schröder: "Nach den letzten Aufräumarbeiten auf den Lagerplätzen der Sandsäcke ist die Beräumungsmaßnahme nun beendet. Dank des unermüdlichen Einsatzes der beauftragten Firma KUTTER HTS GmbH sowie der zahlreichen Helfer, darunter 39 durch den Landkreis verpflichtete Asylbewerber, konnten drohende Schäden von den Deichen abgewendet werden. Die Vertreter des Landesbetriebes für Hochwasserschutz und Wasserwirtschaft haben die beräumten Dämme bereits wieder zur Pflege übernommen. Ich bedanke mich ausdrücklich bei allen Helfern für die Unterstützung bei diesem letzten Kapitel des Helme-Hochwassers."

Bezüglich der zugesagten Kostenübernahme von bis zu 355.000 Euro ist der Landkreis nun im Gespräch mit dem Landesbetrieb für Hochwasserschutz und Wasserwirtschaft.